
 
 
 
 

 
 
 
 
 

7 Rue André Citroën, 31130 BALMA / Tél : 05.34.25.80.30 
Courriel : secretariat@athle-occitanie.fr  

Site internet : http://athle-occitanie.fr/wp/  

Siret : 305 274 441 00024 – Code APE : 9312 Z 

BUREAU EXECUTIF LAO 
VISIO 06 janvier 2025 

 
 
Présents : Séverine Puren, Janine Courtade, Christel Lanaspèze, Christine Descoux, Chrystel Carré, 
Marc Congras, Yves Bellanger, Alain Cabaniols, André Olive, Hervé Molas, Thierry Gilbert, Eric Albert. 
 
Absents : Patricia Alt 
 
Ouverture de la séance à 21h05 
 

1- Validation des compositions des commissions 
• COT : Approuvé 

Présidente : VALETTE Sandrine  
ALT Patricia, 
DUPRAT Chantal, 
GILBERT Thierry, 
LAGIER Elisabeth, 
LATERRASSE Gérard, 
ROBERT Franck, 
ROZE Bénédicte, 
TRAUCHESSEC Cathy. 
 

• CRJ : Approuvé 
Président : Frédéric MOUTIER (moutierf@free.fr) 
Membres de l’équipe restreinte : 
Chrystel CARRÉ (chrysca82@gmail.com) [82] Secrétaire Générale LAO 
Hélian CAVALIE (helian.cavalie@wanadoo.fr) [12] 
Marc DELAY (delay.marc@wanadoo.fr) [09] Suppléant CD LAO 
Christine DESCOUX (christine.descoux@gmail.com) [34] Membre CD LAO 
Denise LATERASSE (latdenise11@gmail.com) [11] Membre CD LAO 
Didier PEY (dipey1@orange.fr) [66] CDJ66 
Ruddy ROUSSEAU (didyinthenet@hotmail.com) [31] 
Dominique TALLET (domie.tallet@gmail.com) [31] CDJ31 et Membre CD LAO 
David YOUSSEFI (youssefi.david@gmail.com) [31] 
Pierre OLIVE (lalr@wanadoo.fr) Président CSO LAO 
Yann BESSON (yann.besson@athle-occitanie.fr) Agent Technique et Sportif Be-Mi 
Tidiane COREA (tidiane.correa@gmail.com) Cadre Technique Sportif 
Référentes Jeune Juge : 
Sandrine VALETTE (valette.sandrine81@gmail.com ) [81] Présidente COT LAO 
Bénédicte ROZE (benedicteroze7@gmail.com) [34] Présidente CNJ 
Membres de droit : 
Marc CONGRAS (marccongras55@gmail.com) Président LAO 
Séverine PUREN (severine.puren81@gmail.com) Trésorière Générale LAO 
Membres de l’équipe élargie 
S’ajoute à l’équipe restreinte, les présidents des Commissions Départementaux des 
Jeunes (CDJ) : 
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09 Ariège : ? 
11 Aude : Stéphanie BOURGEOIS 
12 Aveyron : ? 
30 Gard : Didier DONNETTE (didier.donnette@free.fr) 
31 Haute-Garonne : Dominique TALLET (domie.tallet@gmail.com) déjà dans 
l’équipe restreinte 
32 Gers : Alexandra DEMIER (ou président Bernard MEDIAMOLE) 
34 Hérault : Solène HEITZ 
46 Lot : ? 
48 Lozère : ?  
65 Hautes-Pyrénées : Raymond BAUDOUR 
66 Pyrénées-Orientales : Didier PEY (dipey1@orange.fr) déjà dans l’équipe 
restreinte 
81 Tarn : Brahim KHOUKHI 

82 Tarn-et-Garonne : Adrian GRENIÉ 

 

• CSO : Approuvé 
Président : Pierre Olive 
Membres de droit :  M.CONGRAS, Mme C. CARRE, Mme S. PUREN, 
Membres: 
Mme C.BRUIN-GAUTIER, S. GARDES, Ch LAGONELLE, S. VALETTE 
M. E. ALBERT, Y.BELLANGER, A.CABANIOLS, J.CHAPON, T.CORREA, J.DE OLIVEIRA, 
M.DELAY, G.LATERRASSE, S. MARTIN, B.MEDIAMOLE, F.MOUTIER(CRJ) P.SARRAT 
S.TERNYNCK , G. EBER. 
Il a été décidé que Claire Bruin-Gautier et Eric Albert, bien que salariés de la ligue, 
auront droit de voter lors de la prise de décision. Tidiane Corréa ne dispose quant à 
lui que d’une voix consultative. 
 

• Commission Antidopage : Approuvé 
Président : LATERRASSE Gérard 
CABANIOLS Martine 
TRAUCHESSEC Cathy 
BRUIN GAUTHIER Claire 
LATERRASSE Denise 
LAGIER Christophe 
LAGIER Elisabeth 
 

• CSR : En suspens 

Président : Jean Alain AUTUORI 
Membres : 
Claire BRUIN-GAUTIER : 
Gérard LATERRASSE 

Membres de droit : 
Marc CONGRAS  
Chrystel CARRE  
Séverine PUREN  
 
Peut-être serait-il plus intéressant que Elise soit membre plutôt que Claire.  
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• Commission des Equipements Sportifs : Approuvé 
Président : Robert HURTES 
09: Mme Corinne BRU – Mr Marc DELAY 
30: Mme Patricia REVENAUX – YRLES 
31: Mr Denis FRECHOU 
32: Alain MARGHERITORA 
34: Mr François ROUGEAUX 
46: Mr Guillaume EBER 
48: Mme Fabienne CURIACE 
65: Mr Raymond BAUDOUR 
81: Mme Sandrine GARDES 
82: Mr Michel DIAZ 
 
En attente de réponse pour le 11 et le 66 
 

• Forme et Santé : En attente de transmission 
 

• Marche : Approuvé 
Président: Franck ROBERT 
VALLEE Kyrian Delegué 
LANASPEZE Christel Membre 
RAVENAUX Patricia Delegué 
AGUADO Jean-François Delegué 
CHAMPROSE Régis Delegué 
ROBERT Marie-France Membre 
CHAMPROSE Fabienne Membre 
ETCHEGOIN Philippe Membre 
CHENE Patricia Membre 
 

• Masters : Approuvé 
Président : Hervé MOLAS 
COURTADE Janine  

DEHAIS Catherine  

MELLADO Pascale  

ADELE David  

BALAT Eric  

BONTEMPS François    

GILLEN Dominique  

OLLIVIER Joel  

SEUS Eric  

• Protocole : En attente de transmission 
 

• Formation/OFA : En attente de validation 
Présidente : Cathy Trauchessec 

Membres : Sandrine Valette, Chantal Duprat et Thierry Duprat 

 

• Running : Approuvé 
Présidente : Patricia ALT 



 

 
 
 

DE Oliveira José Vice Président 

PUREN Séverine Trésorière 

DUPRAT Chantal Secrétaire suivi documentation Running : formation - règlement et E-

Logica running 

BARDY Patrick suivi des officiels LOGICA et Classeurs, SIFFA 

VALETTE Sandrine gestion des formations RUNNING 

BRUIN - GAUTIER mission transversale sur le suivi des labels avec la trésorière, le 

responsable informatique, la présidente et le vice Président. 

CABANIOLS Martine suivi des protocoles et championnats 

BELLANGER Yves , ROBERT Franck seront invités 

 

• Scolaire et Universitaire : En attente de transmission 
 

• Déontologie : En attente de transmission 
 

• Médicale : En attente de transmission 
 

2- Validation du choix de calcul des pénalités suite à l’AG élective 

Il appartient au Bureau exécutif de valider le montant des pénalités, 3 choix sont possible : 

• Application de la circulaire financière LAO  
• Réévaluation du montant de la pénalité par club de façon à ce que le total des pénalités 

perçues corresponde au montant réglé pour la facture des votes avec les boitiers  
• Décision qu'il n'y aura pas de pénalité 

La troisième option n’est pas envisageable. Il est proposé un vote entre les choix 1 et 2 
Vote :   - Choix 1 : 8 voix 

    - Choix 2 : 3 voix 
L’application des conditions prévues dans la circulaire financière de la LAO sera donc 
appliquée. 

 

3- Proposition des dates des prochains bureaux exécutifs et comités directeurs 

Assemblée générale : 5 avril 2025 
 
Comité Directeur :  11 janvier 2025 
   3 mars 2025 
   10 mai 2025 
   20 septembre 2025 
   5 décembre 2025 
Les comités directeurs seront pour la plupart en présentiel mais la visioconférence n’est pas 
exclue. 
 
Bureau exécutif : 6 janvier 2025 
   17 février 2025 
   29 avril 2025 
   1ier juillet 2025 
   9 septembre 2025 
   4 novembre 2025 



 

 
 
 

Ces bureaux exécutifs se dérouleront en visioconférence mais le présentiel est aussi possible. 
 
Comité des territoires : au vu de la présence des représentants des comités départementaux 
au comité directeur de la LAO, le besoin de réunion sera peut-être moins important. Toutefois, 
une réunion plénière sera envisagée vers le mois d’Octobre 2025. 

 

4- Demande du club de Blagnac SC : utilisation de la fin de l’enveloppe allouée pour 
l’achat de matériel 

A partir du moment où la fin de l’enveloppe prévue sert à acheter du matériel de compétition, 
il n’y a aucun problème. 

5- Choix des chargés des records et classeurs régionaux 
 
A l’heure actuelle, René Lafforgue est chargé des records régionaux. Il n’y a pas 
officiellement de classeurs régionaux. 
Les chargés des records devraient être nommés au sein de chaque commission 
concernée, à savoir, CSO, CRJ, Running, Marche et Masters. 

 

6- Composition et validation de la nouvelle Direction Technique Régionale 

 
 
Présentation par Y. Bellanger de la composition de la DTR d’Occitanie.  
Question de C. Descoux sur la définition du rôle et fonction de chacun de chacun.  
Compléter et corriger les appellations des postes en particulier pour Yann Besson qui est en charge 
uniquement du suivi des minimes et non pas de toutes les catégories jeunes et pour Elodie Salas 
qui est en charge du Développement du secteur Forme et Santé. 
 

7- Remplacement de Vincent Aubin : réflexion et stratégie à adopter 

Le poste a déjà été proposé vers la mi-juin 2024 mais aucune réponse n’a été satisfaisante. Y. 
Bellanger propose de refaire passer une annonce rapidement et à tous les niveaux (régional et 
national). Il estime qu’il y a urgence en raison surtout de la charge de travail importante de Jean 
Monnier. 
Pour rappel, ce poste est pris en charge pour moitié par la FFA sur un profil d’agent de 
développement technique : soutien à la formation/certification + développement de l’athlétisme 
des jeunes. L’autre moitié du poste devait concerner de l’entrainement sur le CRE de Toulouse. 
La question est de savoir si la partie entrainement est toujours nécessaire. 
Y. Bellanger et E. Albert vont travailler rapidement sur le contenu cette offre pour l’ajuster au 
mieux.  
Objectif : recrutement rapide à pourvoir durant le 1ier semestre 2025 
 

8- Prise en charge de la sécurité de Tarbes  



 

 
 
 

Question du CDA65 sur la prise en charge de l’agent de sécurité incendie pour les régionaux de 
marche et le meeting organisé par le CDA65 : est-ce que la ligue et le comité départemental 65 
partagent la prise en charge ? 
 
Réponse : OUI 

 

9- Questions diverses 
➢ Le Match Interligues à Aubière est annulé 
➢ Déplacement des Minimes à la coupe de France des ligues de cross à Challans : C. 

Carré demande à J. De Oliveira s’il veut bien accompagner et Y. Bellanger demande à 
D. Laurin-Lacoste. 

➢ Adhésion au Collectif trail (375 €) et au groupe des organisateurs d’évènements 
(120€) : ce sont 2 collectifs dépendant du Conseil Régional. Cela est un plus pour 
nous. Décision approuvée et validée. 

➢ COL des Interclubs Finale 1B (?) organisée à Toulouse : il doit être à l’initiative des 
clubs et non pas de la LAO, même si la ligue doit en faire partie. 

 

 
Fin de la réunion à 23h10. 

 

 

 


